

PROVINCIA | Diputación

La Diputación se interesa por los proyectos de la AECC

Primera toma de contacto para la celebración del acto institucional de la Fundación de la AECC

Redacción

Miércoles 4 de julio de 2012 - 20:11



La Diputación ha mostrado su interés por los proyectos que está elaborando la Asociación Española Contra el Cáncer en Córdoba durante una reunión mantenida en el Palacio de la Merced.

A la misma asistieron el vicepresidente primero de la institución provincial, Salvador Fuentes acompañado de la delegada de Bienestar Social, Dolores Sánchez; y la presidenta, el gerente y la coordinadora local de AECC, María Luisa Cobos, Gabriel Sara y Pilar Iglesias.

Entre otros temas, han tenido la primera toma de contacto para la celebración del acto institucional de la Fundación de la AECC y entrega de becas de investigación, que tendrá lugar en torno a septiembre.